

Estimados austriacos y amigos de Austria,

El 26 de octubre festejaremos el Día Nacional de Austria. En este día recordamos la promulgación de la Ley Constitucional de Neutralidad Permanente de la República de Austria desde hace 65 años.

Este año, debido a la pandemia no podemos organizar ceremonias presenciales en ninguna parte del mundo y lo lamento profundamente.

En estos últimos meses, el personal de la Embajada se ha dedicado encarecidamente a la repatriación de más de 600 conciudadanos de México y de los países de Centroamérica. Mi más sincero agradecimiento. Agradezco también a nuestros cónsules honorarios quienes han contribuido de una manera muy valiosa a este proyecto tan complejo. Brindamos, además, el servicio de tramitar la adquisición de la nacionalidad austriaca a los descendientes de perseguidos por el régimen nacionalsocialista. Este último ha generado mucho interés (para más información consultar nuestro sitio web).

En la política exterior buscamos continuar el diálogo de alto nivel de manera virtual. Felicitamos a México por su nombramiento como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y como integrante del Consejo de Derechos Humanos, presidido actualmente por Austria.

En el área de cultura, los eventos se llevan a cabo solamente de manera virtual. El Foro Cultural de la Embajada hizo un gran esfuerzo para ofrecer programas en línea (<https://www.bmeia.gv.at/es/foro-cultural-de-austria-en-mexico/>). Vale la pena también consultar www.austriakulturdigital.at para ver las actividades culturales austriacas en el mundo en estos momentos difíciles. En el sector educativo, además, estamos muy contentos con el desarrollo del Colegio Austriaco Mexicano en Querétaro y del Instituto Austriaco Guatemalteco.

En el ámbito comercial, las exportaciones austriacas a México han aumentado de una manera sostenible en los últimos años. Al día de hoy, México ocupa el puesto 21 entre nuestros destinos de exportación más importantes. Felicito también el trabajo valioso de más de cien subsidiarias austriacas presentes en el mercado comercial mexicano.

Personalmente, quisiera informarles que mi misión en México concluirá a finales de enero por motivos de jubilación. Mi sucesora será la Embajadora Elisabeth Kehrer quien llegará pocos días después de mi retiro. Para mí y mi esposa la estancia en México ha sido una experiencia llena de nuevas sensaciones y sabores, y llevamos con nosotros la satisfacción de haber conocido a tantos mexicanos amables y acogedores.

¡México quedará por siempre en nuestros corazones!

¡Viva México! ¡Viva Austria!



Franz Josef Kuglitsch